

Molestia en el Core por ausencia del seremi del MOP en trabajo con anteproyecto de inversiones 2025

DECLARACIONES. Autoridades plantearon que es clave avanzar en la materia y que hay muchas dudas con respecto al mal estado de caminos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La inasistencia del seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, junto a su equipo técnico, a la citación de la Comisión de Planificación del Consejo Regional de La Araucanía, para participar en una reunión de trabajo clave para avanzar en el Anteproyecto Regional de Inversiones 2025, fue calificada como un hecho grave y sin precedentes por los integrantes de esta instancia, quienes dijeron que nunca antes había ocurrido que, en el marco de este importante proceso anual, un servicio público se reste de participar, no dé explicaciones, no designe representación o se excuse solicitando postergar su participación.

GESTIONES Y RESPUESTA

Los consejeros relataron que mientras la comisión esperaba, a través de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Regional, se realizaron las gestiones para contactar a la autoridad de Gobierno, y ante la insistencia, y ya al término de la reunión, desde su oficina se remitió un correo electrónico que señalaba: "Lamento informar que el seremi Patricio Poza junto al gabinete y equipo de Vialidad, por compromisos adquiridos por anterioridad, se encuentran fuera de la comuna realizando visitas en terreno, por lo cual no fue posible asistir a la reunión agenda".

PREOCUPACIÓN DE LOS CORES

"Quiero manifestar nuestra preocupación, nosotros convocamos a las autoridades del MOP, a la autoridad de Vialidad, y no llegaron a esta reunión, estamos ad portas de poder conversar y debatir el presupuesto el próximo año, hay una cartera de proyectos financiada por el Gobierno Regional, aprobada por el Consejo Regional, para realizar proyectos en distintas etapas, desde estudios a ejecuciones, y hasta el día de hoy no tenemos la información y la respuesta de qué ha pasado con estos re-



MOLESTIA HABÍA EN EL CORE POR LA INASISTENCIA DE LA AUTORIDAD A LA REUNIÓN.

"No tenemos la información y la respuesta de qué ha pasado con estos recursos y en qué etapa de avance están".

Eduardo Hernández,
 core

"Vemos mucho la desazón de las personas, ven que los trabajos de Obras Públicas no avanzan y los plazos de ejecución no se cumplen".

Federico Figueroa,
 core

"Teníamos una gran cantidad de preguntas que hacerle al seremi y lamentablemente no llegó".

Felipe Martínez,
 core

ursos y en qué etapa de avance están", señaló el consejero por Cautín II, Eduardo Hernández.

"Teníamos la esperanza, hoy día, de poder contar con el seremi, que podría hacerse presente en este Consejo Regional, así como lo hacen cuando traen iniciativas y buscan recursos del Gobierno Regional, también los emplazamos a responder qué se ha hecho con los recursos del Gobierno Regional, invertidos en proyectos Obras Públicas", lamentó el consejero.

Federico Figueroa, representante de Cautín II, dijo que, como consejeros regionales, "que estamos en terreno, vemos mucho la desazón de las personas ven que los trabajos de Obras Públicas no avanzan y los plazos de ejecución no se cumplen, por lo tanto, citamos hoy día a las autoridades del Ministerio para que nos expliquen la situación que está ocurriendo, de por qué no se llegan a concretar las inversiones en caminos".

"Estamos muy preocupados, nos interesa sobre manera que en una reunión de hoy día no hayan llegado a explicar la situación de los recursos que nosotros como consejeros regionales invertimos y financiamos en obras públicas", agregó el

consejero Figueroa.

FUERTES CRÍTICAS

Por último, el consejero de Malleco, Felipe Martínez, expresó su decepción. "Que el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, no haya venido a la reunión del Consejo Regional que se le citó, las críticas que se han dado al seremi en esta semana han sido bastantes, y nosotros, como autoridades que estamos siempre en terreno, recibimos la crítica también de la gente, porque las personas están preocupadas por la calidad de los caminos, los caminos rurales, los caminos secundarios de la Región de La Araucanía, en especial donde yo vivo, que es en Malleco. La solicitud es constante, por lo tanto, teníamos una gran cantidad de preguntas que hacerle al seremi y lamentablemente no llegó y tampoco envió las excusas y nosotros nos quedamos acá esperando. Creemos que va a venir eventualmente en una próxima reunión, pero esto ya deja un precedente. Es evidente de que las cosas quizás no se están haciendo muy bien y se tienen que mejorar", puntualizó.

CS